
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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»  ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ f

О БСУЖ Д АЯ ПРОЕКТ ЦК КПСС К XXVI СЪ ЕЗД У ПАРТИИ

НА ВЫСТАВКУ В МОСКВУ
За сравнительно короткое 

врем я в больнице № 27 для 
каф едр ы  ф акультетско й  хирур
гии со зданы  все условия для 
проведения практических за 
нятий и чтения лекций на со 
врем енном  уровне. И м ею тся 
два конф еренц-зала и восемь 
учебны х комнат. В клинике ра
бо тает вы сококвалиф ициро
ванный коллектив хирургов 
каф едр ы  и больницы , который 
представляет собой единое 
целое.

Больница круглосуточно д е 
ж урит по неотлож ной хирур
гии, оказы вая экстренную  
помощ ь около 400 ты с. насе
ления наш его города . П рак
тическая работа клиники пол
ностью  со ответствует учеб
ному плану, что дает возм ож 
ность проводить занятия на 
хорош ем  уровне. На к а ф е д 
ральном совещ ании коллек

тив принял дополнительны е 
обязательства  к X X V I съезду 
К П С С .

О снастить все учебны е ком 
наты проекционной аппарату
рой и слайдами по основным 
тем ам  програм м ы , о б о р удо 
вать стенды  по новым м ето 
дам  диагностики , отразить в 
наглядной агитации историю 
к аф едр ы . К 50-летию инсти
тута мы проведем  в больни
це тем атическую  ко н ф ер ен 
цию. Будет подана заявка на 
одно рацпредлож ение и п р ед
ставлены на выставку в М оскву 
«Вузы  России —  народном у 
здравоохранению » 2 экспона
та : биполярный электр о д  для 
р ео граф ии и баллон для ло
кальной гипотермии п о дж е
лудочной ж елезы .

В. А. КОЗЛОВ,
зав. кафедрой факультета 

хирургии, профессор.

ИССЛЕДОВАНИЯ-В ПРАКТИКУ
В проекте ЦК КПСС к съезду 

партии «Основные направления 
экономического и социального 
развития iita 1981 — 1985 годы 
и на период до 1990 года> 
представлены вдохновляющие 
перспективы поступательного 
развития 'Нашегй государства 
на пути к коммунизму.

Отвечая на призыв партии 
заботиться о здоровье трудя
щихся, коллектив кафедры 
общей хирургии рассмотрел 
свои возможности и принял 
повышенные социалистические 
обязательства в честь предсто
ящего съезда КПСС. В них 
отражены вопросы улучшения 
учебло-методнческой работы на 
кафедре, в частности будет 
'Проведена конференция по на

учно - исследовательской рабо
те студентов.

Углублению научных иссле
дований в клинике и их внед
рению в практику будет спо
собствовать тематическая науч
но - практическая конферен
ция «Острый холецистит и ме
ханическая желтуха», проведе
ние которой планируется в 
г. Н. Тагиле. Для широкого 
знакомства врачей с научны
ми достижениями и внедрения 
их в лечебных учреждениях 
области будут подготовлены 
учебно - методическое пособие 
по лапароскопической органо- 
стомни и инструктивное пись
мо о ведении больных после 
ваготомнн и органосберегаю- 
щнх операций на желудке при 
язвенной болезни.

И. Д. ПРУДКОВ, 
зав. каф. общей хирургии, 

профессор.
Е. В. М АЯЫ Ш КО, 

профорг.

СОЗДАВАЯ ПОЛНОЦЕННЫЙ РАЦИОН
Грандиозны  и впечатляю щ и 

планы партии и правительства 
в области эконом ического  и 
социального развития в 11-й 
пятилетке . В третьем  разделе  
постановления есть строки , 
им ею щ ие непосредственное 
отнош ение к проф илю  нашей 
каф е др ы : «обеспечить д аль
нейш ее улучш ение питания на
селения» , «поднять роль общ е
ственного питания в удо вле
творении потребностей лю дей . 
П редусм о треть оп ер еж аю 
щие темпы его  развития. 
Улучш ить обеспечение го р я
чим питанием в учебны х заве
д ен иях . В реализации этих за
дач важное значение имею т 
научные исследования и р аз
работки гигиенистов по пи
танию , ибо полноценное, на
учно обоснованное питание 
является важнейш им ф акто ром  
укрепления здоровья лю дей , 
основной силы- их и д о лго л е
тия.

И сходя из этого , а такж е 
руко во дствуясь необ ходим о
стью , как указано в проекте 
«Основных направлений», по
высить эф ф ективно сть исполь

зования научного потенциала 
высших учебны х заведений для 
реш ения народнохо зяйствен
ных задач , каф едр а  в гр я д у 
щей пятилетке п р едусм атр и 
вает изучение организации и 
качества питания рабочих в 
некоторы х отраслях про
мыш ленности и учащ ихся в 
П ТУ . И сследования намечено 
провести в сопоставлении с 
показателям и эн ергозатрат, 
витаминного , белкового , йод
ного обменов, д р уги х  по каза
телей здоровья . В результате  
предпо лагается  со здание пи
щ евых рационов, наиболее 
полно отвечаю щ их потребно
стям  оп ределенн ы х континген
тов населения в условиях 
Ур альско го  региона.

Выполнение этой програм 
мы по требует освоения новых 
м етодов исследования, лабора
торного оборудования , о дна
ко коллектив каф едр ы  сд е л а 
ет все возм ож ное, чтобы вне
сти свой посильный вклад в 
осущ ествление планов партии.

Ю. Н. ЕРЕМИН, 
зав. кафедрой гигиены 

питания, профессор.

«ЧЬЯ ЗАБОТА -  
ОБЩЕЖИТИЕ?»

О твечая на запрос редак
ции о приняты х мерах, ком
сомольское бюро педф ака 
помогло студсовету общ е
ж ития спланировать работу 
п а наглядной агитации в 
честь съ езда . Бю ро будет

ШШ JL1 * _

осущ ествлять строгий конт
роль за  выполнением этого 
плана.

Е. К О Р Е Н Б Л Я С , 
отв. за  идеологический 

сектор бюро ВЛКСМ  
педф ака.

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И П РО Ф СО Ю ЗА  
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СГМИ

СЛОВО О ПОБЕДИТЕЛЕ

КОНКУРСА

Т атьяна Н нколаевна Б рон 
никова третий год работает 
лаборантом на каф едре мик
робиологии. А ктивна, эн ер
гична, умелый организатор 
работы — так характери зу 
ют ее на каф едре. К каж до
му практическому занятию  
она готовнтск, пож алуй, не 
меньше, чем сами студенты, 
и потому, что учебный про
цесс ей интересен, и пото
му, что считает неудобным 
не ответить на заданны й ей 
вопрос.

В этом году Т атьяна Н и
колаевна стала победителем 
конкурсе не звание «Лучш ий 
лаборант санитарио - гигие
нического ф акультета» . Ее 
работу отличает быстрота, 
грамотность, четкое владение 
нопымь лабораторны ми м ето
диками.

Фото В. Степанова.

ПОСЫЛКА ДЕТЯМ НИКАРАГУА * НЛМ т ш ”
П омните, чуть больш е 

года назад  все советские 
лю ди с волнением сл е 
дили за собы тиями в 
Н икарагуа , где восстав
ший народ боролся про
тив ненавистной дикта
туры  Сам осы ,

И вот теперь ника
рагуанцы  под р уко во д
ством Н ародного  ф р о н 
та освобож дения имени 
Сандино стро ят новую 
ж изнь. П рогрессивны е

социальны е изменения 
происходят и в сф ере  
просвещ ения.

М олодая республика 
проводит кампанию  ликч 
видации неграм отности. 
С о ветская м олодеж ь 
горячо откликнулась на 
инициативу ком сом о ль
цев В А За  принять уча
стие в этой кампании.

П оддерж ать инициати
ву тольяттинцев решили 
и мы, студенты  педи

атрического ф акультета . 
С сбрана посылка, кото
рая на днях отправится 
в Тольятти, в инте(Ьклуб 
«Гренада», куда стека- 

*ю тся посылки и перево
ды со всех концов на
шей страны .

В нашем подарке ни
карагуанским  ребятиш 
кам —  тетради , альбо
мы, цветные карандаш и, 
м елки , пластилин, кар
тон и цветная бум ага

для детского  труда .
О собо бы стро и орга

низованно приняли уча
стие в этом бл аго р о д
ном д эле  студенты  III 
курса (отв. В. П етухова) 
и второкурсники (отв. 
И. Князева). Большое 
спасибо всем!

Е. КОРЕНБЛЯС, 
ото. за идеологиче

ский сектор фак- 
бюро педфака.

ПОДАТЬ ОТСТАЮЩИМ РУНУ
Как повысить усп евае

мость? Как добиться , 
чтобы слбво «зад о лж 
ник» и близкое по зна
чению «троечник» звуча
ло все реж е в вузовском  
лексиконе? Что сделали  
и что делаю т в этом  на
правлении учебно-воспи
тательны е комиссии ф а 
культетов —  об этом  
шла беседа на заседании 
«кр углого  стола р едак
ции». В ней участвовали 
п редседатели  УВК
Л. М иронцева, лечебный, 
И. Зуйкова, педиатриче
ский, Л . Д ом аш нева, са 
нитарный, Р. М ирчин, 
стом атологический , се к 
ретарь бю ро ВЛ КСМ  
этого, ф акультета  В. Го
ряйнова, ответственный 
за учебу от комитета 
ВЛ КСМ  С . Цвиренко.

Корреспондент: Чтобы 
бороться за успевае
мость, надо регулярно 
следить за ней. Насколь
ко постоянен контроль 
учебно - воспитательных 
комиссий за отстающими 
студентами!

В. Горяйнова: На сто
м атологическом  ф акул ь
тете  задолж ники на стро 
гом учете . На первом 
курсе  таких 6 человек,

на I I I— четыре, на IV —  
один. А  чтобы контроль 
был четче, создали  кур 
совые УВК .

Р. Мирчин: С 1 по 14 
д екаб ря старосты  кур 
сов с курсовы м  бю ро 
ВЛ КСМ  проводят декаду 
качества учебы , посе
щ аем ости . В группах,' 
имею щ их плохие показа
тели, проведем  вы езд
ные заседания УВК .

Л. Миронцева: На леч- 
ф аке  всю работу с д во 
ечниками мы перенесли 
в группу. В этом отно
шении показателен опыт 
комиссии второго курса . 
П редседатель Е . Егорова 
всегда имеет список за 
долж ников и в этих груп
пах проводит ком со
м ольские собрания с 
приглаш ением  секретаря 
курсового  бю ро ВЛ КСМ  
и пр едседателя УВК  ф а 
культета . Группа сама 
устанавливает сроки лик
видации долгов —  две 
недели . Ф акт о б суж де
ния становится достоян и
ем  «Ко м со м ольского  
прож ектора» . Таким об
разом  обсуж дались Ми- 
нец, Ковальчук — 214 гр ,. 
Логинов —  236, Ш кура- 
ев —  202. П ом огло.

И. Зуйкова: На педи
атрическом  ф акультете  
на втором курсе  не рас
считались с долгом  Д о з- 
галов, А ксено ва, Бело
зеров, Tax, Ерм оленко , 
Чесноков. Ни один за 
чет в этом сем естре  не 
сдали Зиннер, Новиков, 
С тарков , Еро го дская —  
III курс. На IV — V  курсах 
задолжников практи
чески нет. Больш инство 
неуспеваю щ их о б суж да
лись на заседаниях УВК . 
Их знания, посещ аем ость 
особо проверяю тся ку
раторами групп.

Корреспондент: Троеч
ника можно расценивать 
как потенциального дво
ечника и наоборот. Но 
троечник даже при ми
нимуме знаний все же 
получает диплом, а с 
ним право на лечение 
людей. То-то и опасно. 
Какую работу ведут УВК 
по профилактике, иско
ренению троечничества, 
особо вызывающего 
тревогу в медицинском 
вузе! Какие формы ра
боты наиболее эф ф ек
тивны!

И. Зуйкова: На пед
ф аке  35 закоренелы х 
троечников. Так ж е, как

и задолж ников, мы вы
зы ваем их на УВК  с са
моотчетом . Я считаю, это 
действенная ф о рм а. Н е
давно на заседании УВК 
отчитывалась 270-я груп
па, имеющ ая самую  низ
кую  успеваем ость (с та 
роста Н. Чистова). О собо 
уважительных причин 
плохой учебы ни у кого 
из ребят не оказалось. 
Дали для исправления 
1,5 м есяца —  потом сно
ва заслуш аем , —  и пре
дупредили : если не сд а 
дут, будем  ходатайство
вать об отчислении. За 
прогулы  обсуж далась 
369 группа (староста Е. 
Пичурина) —  там даж е 
проф о рг Гельф ан— про
пускала лекции и заня-

(Окончание на 2 стр.).



П О Д А Т Ь  О Т С Т А Ю Щ И М  Р У К У
(Окончание. 
Начало на 1 стр.).

тия. П осещ аем ость улуч
ш илась.

В борьбе с тройками 
м о ж ет помочь приобщ е
ние студентов к научной 
работе в круж ке , чтоб 
пробудить у них интерес. 
Тогда учение не б удет в 
тя го сть . Д ля  этого  мы 
о рганизуем  выставку 
стен газет педиатриче
ской секции С Н О . М о
ж ет, и при подведении 
итогов соцсоревнова
ния стоит учитывать на
личие троечников?

Практика до казала оп
равданность сущ ество ва
ния на м ладш их курсах 
групп взаим опом ощ и. 
Хорош о успеваю щ ие 
студенты  б ерут ш еф ство 
над отстаю щ им и в своей 
группе : объясняю т непо
нятный м атериал, сл ед ят 
за успеваем остью , посе
щ аем остью . О дел ах  сво
их подопечных ш еф ы  со 
общ аю т старостам  кур 
сов, а те —  УВК . Ребят, 
ком у трудн о  учиться из- 
за перерыва в учебё или 
слабой по дготовки , такое 
ш еф ство  очень вы руча
ет.

В. Горяйнова: Д а ш е ф 
ство —  это хорош о . На 
первом курсе  мы чуть 
бы ло не потеряли В. К о л
могорова. И з-за больш о-

учится Ф е д о р о в : как же 
так случилось.

Р. Мирчин: Очень по
м огаю т нам письма как 
к сам им студентам , так и 
их родителям . Д аж е 
сроки сдачи сокращ аю т 
ребята , только , м ол, не 
сообщ айте родны м .

Л. Миронцева: На леч- 
ф аке  90 троечников. 
Ж изнь показы вает, что 
мы долж ны  постоянно 
контролировать их, осо
бенно бывш их вто р о го д
ников. Так,, на IV  курсе  
из-за ф арм акологии  бы 
ла оставлена на повтор
ное обучение Русакова.

ций по О П П . Взаим опо
нимание было найдено: 
улучш илась по сещ ае
м ость , лекции были по
ручены более квалиф и
цированному лектору. 
Затем  состоялась вторая 
встреча —  актива перво
го курса (пр едседатель 
УВК Т. Койкова) с зав. 
каф едр ам и  биологии,
ф изики , химии, истории 
партии, общ ественны м  
декано м . В итоге изм е
нилась к лучш ем у актив
ность студентов, их посе
щ аем ость.

Корреспондент: Как
учебно - воспитательные

сессию  мы написали 150 
таких писем . Реакция на 
них результативная.

Л. Миронцева: Мы ни
как не воздействуем  на 
ш естикурсников, хотя не
обходим ость в этом есть . 
Не слиш ком ли рано не
которых из них мы начи
наем считать врачами?

Л. Зуйкова: У нас в
сессию  у УВК  —  период 
затиш ья. О пы т стом ат- 
ф ака интересен . Неппо- 
хо бы и нам со здать та
кой штаб.

От редакции: Беседа
за «круглы м  столом  вы
явила, что к сессии го-

ф  ТРОЕЧНИК — КРУПНЫМ ПЛАНОМ

С егодня в газе те  премьера 
новой рубрики «Троечник — 
крупны м  планом». В м атериа
лах под этой рубрикой мы по
пы таем ся со здать портрет тро
ечника, проанализировав его 
становление и пути, по кото
рым он идет* к своей излю б
ленной оценке.

Первая трудность, с которой 
приш лось столкнуться —  не
ж елание троечников стано
виться «героям и» дня . Вы зван
ные в редакцию  студенты  но 
пришли. И я отправилась в 
общ еж итие, заручивш ись в д е 
канатах списком неблагополуч
ных в отношении учебы с т у 
дентов.

Вторая трудн ость —  портрет

ф  ПРОДОЛЖ АЕМ  
РАЗГОВОР ОБ 
ЭФФЕКТИВНОСТИ  
УЧЕБНОГО  
ПРОЦЕССА

О на посещ ала лекции 
только  по этом у п р едм е
ту , и гнорируя др уги е . 
Получила снова дво йку, 
но теперь уж е по патфи- 
зиологии. П оэтом у асе 
в торогодники : Чесноков, 
Кондраш ин, Ш агалиева—  
III , Винокуров —  IV  курс 
на особом  контроле.

И м еет свое слово 
УВК  и при выборе сту-

комиссии используют 
опыт отличников, их 
влияние для воспитания 
отстающих студентов)

И. Зуйкова: На п е д ф а 
ке отличники привлека
ю тся для работы в груп
пах взаим опом ощ и. Но, 
конечно, этого  мало.

Л. Миронцева: К аза
лось бы , отличники 
долж ны  быть передовы -

товятся УВК всех ф а 
культетов. На санитарно- 
гигиеническом  ф акул ь те 
те УВК бер ется  пока за 
дел о  робко, хотя врем е
ни для  раскачки не оста
е тся .

В борьбе за п р о ф ес
сиональное воспитание 
студентов слабо исполь
зуется  такой мощный 
р езерв , как отличники
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Н а снимке: В. Горяйнова, Р . М нрчнн, И. Зуйкова, JI. Домаш нева, С. Ц виренко.
Ф ото В. С тепанова.

го перерыва учеба ем у 
не давалась. Парень те 
рял интерес к учению , 
стал пропускать занятия. 
После разговора на УВК  
ем у вызвались помочь 
Г. Зайкова и Л . Якимов- 
ских —  объясняли ф и зи 
ку, химию , помогали го 
товиться к экзам енам . 
Сейчас Колм огоров
учится без тр о ек .

Бывает и наоборот. 
А . Ф ед о р о в  на I курсе  
учился хорош о. А сейчас 
с двойки на тройку пе
ребивается. И об щ ест
венной работой зани
м аться не хочет. Б у д е м ’ 
заслуш ивать на ком со
м ольском  бю ро ф акул ь
тета 342-ю группу, где

дентам и специальности 
на V  кур се . Троечникам 
наша ком иссия не заж и
гает зелено го  огня. \ 

Ввели мы новую , д о 
вольно эф ф ективн ую  
ф о р м у работы  —  б есе
ды  за «круглы м  столом » 
актива отстаю щ их групп , 
курсов с пр о ф ессо р ско - 
преподавательским  со 
ставом . Так, в ноябре со 
стоялось заседан ие акти
ва III курса с преподава
телям и каф едр  ф и ло со 
ф ии (п р едседатель  УВК  
курса В. М остовая). О бе 
стороны  вы сказали д р у г  
д р у гу  претензии —  одни 
за плохую  по сещ ае
м ость , др уги е  —  за не
высокое качество лек-

ми во всем —  учебе, об
щ ественной работе. Но 
это не всегда так . М но
гих из них тр удн о  при
влечь к общ им делам  —  
кром е забот о себе, ни
чего знать не хотят.

Корреспондент: Роль
УВК в сессию! Ваши 
проблемы, трудности)

Р. Мирчин: Как и в
прош лом году на сто- 
м атф аке  в эту сессию  
б удет работать эк зам е 
национный ш таб. Он 
каж ды й день берет све
дения о р езультатах эк 
заменов и оперативно 
отправляет несдавш им 
письма, не даю щ ие им 
усп окоиться. В прош лую

учебы . Их —  огромный 
о тряд , более 400 чело
век. И если каждый из 
них поделился ум ением  
организовать свой тр уд , 
сочетать волю  с р азу
мом хотя бы с одним от
стаю щ им со курсн иком  и 
заронил прекрасны е иск
ры увлеченности м еди 
циной хотя б в одну 
инертную  д уш у, какая 
бы польза была институ
ту! Тем более , что об щ е
ственными поручениями 
отличники не о б рем ене
ны. Что дум ает на этот 
счет совет отличников?

Беседу за «круглым 
столом» вела 

Т. МАТВЕЕВА.

СПАСИБО ЗА ЗНАНИЯ, ЗАБОТУ
Врачи Тульской , Ря

занской , С м оленской , 
Тю м енской , С в е р д л о в 
ской областей повыш а
ли свою  квалиф икацию  
на курсах при каф едр е  
социальной гигиены и 
организации здр аво 
охранения. Рационально 
и четко бы ло организо
вано наше обучение. 
Богаты й лекционный 
материал по дкреплялся 
практическими зан яти я
ми. М ного внимания бы 
ло уделен о  сельском у

здравоохранению . По
сетили мы Богданович- 
ские ЦРБ, районную  ам 
булаторию .

Теплый, друж еский  
прием встретили мы  в 
О КБ  №  1, детской  об
ластной больнице, кар
диологическом  центре, 
противотуберкулезн  о м 
дисп ан сере , пульм о но
логическом  центре и во 
многих други х лечеб
ных учреж дениях, р уко 
водители и сотрудники 
которы х делились опы

том по научной органи
зации работы . Г лавные 
специалисты  облэдрав- 
отдела в своих лекциях 
стрем ились донести  до 
нас реш ение проблем , 
стоящ их перед здраво
охранением .

Руководство каф едры  
сочетало учебу с м ер о 
приятиям и, направлен
ными на расш ирение 
круго зо р а . Так мы по
сетили городок Белояр- 
ской атомной станции, 
У р алм аш заво д , Богда-

новичский ф арф о ровы й 
завод и т. д.

Мы увозим с собой 
знания, научные работы 
преподавателей к а ф е д 
ры и практических вра
чей, увозим память о 
добром  и вним атель
ном отношении к нам 
всех работников к а ф е д 
ры и чувство благо дар 
ности к ним.

Г. М. ПЕТРОВА, 
врач КВД 

г. Новомосковска 
Тульской области.

КОГДА
ЖИТЬ
НАБЕЛО?

не получался. Неприятие трой
ки в зачетке б удущ его  врача 
чудесны м  образом  изм еня
лось, когда перед тобой пр ед
ставал вполне конкретный но
ситель проблем ы . Хотело сь 
пожалеть, войти в полож ение, 
поверить... Заклю чила мирный 
альянс с одним —  он сдает 
сессию  б ез троек, я, со ответ
ственно, ничего не пишу о 
нем.

Вот ещ е один троечник Гри
ша Д овгалов, второкурсник 
п едф ака . По мнению УВК , рас-, 
считываться с долгам и эм у 
хватит вплоть до весенней сес 
сии. И все-таки верится в его 
искренность, когда он говорит: 
«Хочу стать хорош им врачом. 
Не представляю  себя троеч
ным врачом. Если не хватит 
силы воли расстаться с трой
ками —  сам уйду. Не см огу 
же работать так». Тем  более 
вериш ь, когда знаеш ь, что пе
ред глазам и Гриши достойный 
прим ер: о т е ц — честный чело
век и отличный специалист 
(папа у Гриши геоло г). С е го д 
ня Д о вгало ву стькдно расска
зывать о себ е. Пока стыдно. 
Правда, говорят, сты д не д ы м ...

А лександр  Корчинский, 4 
курс сан ф ака , и С ергей  К о с
тин, 3 курс лечф ака , —  троеч
ники иного рода. Оба после 
армии. Костин имеет за плеча
ми м едучилищ е, стаж  практи
ческой работы в медицине. 
Будучи лю дьм и взрослыми, 
сознательно выбирали пр о ф ес
сию . Так, Костин , ничтоже сум - 
няш еся, заявляет, что будет 
хирургам  и только хирургом . 
При всей своей непохож ести , 
они едины в мнении, что 
оценка не есть критерий зна
ний. Они уверены в б езош и
бочности своей позиции, тем  
б олее, что практика дает нам 
порой подтверж даю щ ие при
м еры .

—  Чем объясняете тройки?
Корчинский: «Вы знаете, как

трудн о  учиться в институте 
первые два го да .' Есть , конем 
но, и лень. И, наконец, когда 
преподаватель видит в твоей 
зачетке в больш инстве тройки, 
он ставит «три» даж е тогда, 
когда можно поставить «че
ты ре».

Костин : «И ногда лень, иног 
да тяж ело  было идти вровень 
с сокурсникам и . Но сейчас, 
когда начались клинические 
дисциплины, троек у меня не 
б удет . Сейчас м не интересно 
О бщ еобразовательны е пред
м еты , считаю , не очень приго
дятся» .

Сколько занимаетесь 
еж едневно сам остоятельно?

Корчинский: «Два-три часа, в 
день».

Костин : «1,5 часа по каждо 
м у п редм ету еж едневно».

—  У частвует? ли в работе 
СНО ?

Костин : «На к аф едр е  фа
культетской  хирургии. Участво
вал в научных исследованиях 
по лечению  варикозного рас
ш ирения вен». (С ей  ф акт, н 
сожалению , не подтвердили 
ни каф едра ф акультетской  хи
рургии, ни каф едр а госпи
тальной хирургии лечфака 1— 
ov авт.).

Корчинский: «В будущ ем  хо 
тел бы заняться в С Н О  прй 
каф едр е  эпидемиологии . С е 
годня не считаю  это воэмож  
ным. по причине недостаточной 
подготовленности».

—  Готовы ли к предстоящ бй 
сессии? И как намерены ее 
сдать?

Костин : «Троек не будет» .
Корчинский: «Из 5 экзам е

нов 3 см огу сдать на «четы
ре», а, м ож ет, и выше, хоть 
сейчас и не очень готов. Но 
врем я ещ е есть».

Что ж е, сессия покаж эт, на
сколько владею т ребята уме 
нием держ ать свое слово. А 
коль нам ереваю тся они учить
ся б ез троек (или с *меньшим 
их количеством), не говорит 
ли это о том , что удовлетвори
тельная оценка вполне не
двусм ы сленны й критерий.

В заклю чение ещ е одно ус
ловие нашей рубрики : газеты 
с ее героям и будут посланы 
родителям  по м есту ж итэльст- 
ва или м есту работы.

Н. ДЕМИНА.

НЕ ПОВЕЗЛО...
Он всегда таким веселым 

был, таким общительным. Про
гуливал, не сдавал вовремя, 
пересдавал не по разу и всег
да — улыбался. Его улыбаю
щийся лик помнят те, кто уже 
несколько лет работает на бла
го родной медицины. А он все 
улыбается: на повторное обу
чение оставили — улыбается и 
снова с улыбкой прогуливает 
и не сдает. Отчислили. Немно
го времени спустя снова улы
бался «в деканате. Тепло трк, 
ласково. Восстановили.

В новой группе приняли как 
своего: веселый, общительный, 
незлобивый. А что на лекции 
не ходит — журили ему в 
такт: весело, беззлобно. Так бы 
и доучился в нашем институте 
В. Дзюба из 507 группы, не 
попадись среди этой веселой 
жизни серьезный предмет — 
акушерство. Он и на него, как 
на прочие — с улыбочкой, а 
там (какая несправедливость!)

каждое пропущенное занятие 
отрабатывать «адо, за каж- 

• дую пропущенную лекцию — 
лишний вопрос на экзамене. 
Но не таков наш герой, чтоб 
скиснуть от разных мелочей. 
Все ему нипочем: договорит
ся -насчет отработки — не 
придет, пообещает' сдать. — не 
сдаст. Сдавал четырежды — 
и каждый раз улыбался1. Сей
час он, наверное, такой же, 
только улыбартся уже з̂а сте
лами института. Рад. И мы за 
него рады — теперь найдет, 
может, парень свое призвание 
в другом деле.

P. S. Для всех дыне безза
ботно улыбающихся: впереди 
сессия, а после, если есть ж е
лание, — милости просим . в 
наш вернисаж.

А. ГИД.
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